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グリーンケースから診察券や受付票を落とすのをた
びたび見かけた。
自分も注意していても２度落としてしまった。
診察券や受付票が落ちにくいよう改良を要望する。

貴重なご意見ありがとうございます。
同様のご意見を多くいただいていることから、５月よりグリーン
ケースを一部改良して運用を始めたところです。
引き続きご利用いただきながら皆さまのご意見を伺ってまいり
ます。
お気付きの点がありましたら、お近くのスタッフまでお声掛けく
ださい。
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